

Rangkul Para Pemuda Di Desa Binaannya, Bhabinkamtibmas Desa Labuhan Badas Ajak Jauhi Narkotika

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 15, 2022 - 19:49



Sumbawa NTB - Bhabinkamtibmas Desa Labuhan Badas Aipda Gunardi malam tadi (14/11/2022) melaksanakan patroli sekaligus sambang di desa binaan nya. Saat melaksanakan patroli bhabinkamtibmas ini menyasar para muda mudi yang asik nongkrong pada beberapa lokasi di desa binaan nya.

Bhabinkamtibmas menghimbau para pemuda untuk tidak menegak minuman keras terlebih menggunakan narkoba. "Biasanya bentrok antar pemuda berawal dari minuman keras, oleh karena itu untuk menjaga kondusifitas di desa saya menghimbau agar para adik adik kita ini untuk menjauhi minuman keras. Saya juga mengingatkan jangan sampai ada yang menggunakan narkoba, narkoba hanya akan merusak masa depan, apabila ada yang ditemukan bermain main dengan narkoba maka kami tidak segan segan akan menindak lanjuti pada proses hukum yang berlaku." Ungkap bhabinkamtibmas.

Disamping miras dan narkoba bhabinkamtibmas juga menekankan terkait jangan ada yang membawa senjata tajam apabila tidak diperlukan, mengambil pembelajaran terkait kasus penganiayaan pemuda yang menggegerkan Kabupaten Sumbawa pada Sabtu malam lalu. "Saya juga menghimbau para pemuda agar tidak membawa senjata tajam ketempat umum yang dapat melanggar Undang-Undang Darurat No. 12 Tahun 1951, disamping itu kita ketahui bersama bahwa para pemuda biasanya sulit dalam mengatur emosinya sehingga apabila membawa sjaam ditakutkan akan berujung pada tindakan kriminalitas yang akan menjadi penyesalan dikemudian hari."tambahnya.

Bhabinkamtibmas berharap dengan disampaikan himbauan secara rutin dapat meminimalisir terjadinya kenakalan remaja di desa binaan nya, pasalnya kenakalan remaja sedang banyak terjadi dimana-mana. Ia juga menyarankan agar para pemuda dapat mengisi waktu luang dengan hal-hal positif seperti kegiatan belajar, bermain musik, berolahraga, dan beribadah.

Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi, S.Sos yang ditemui dilokasi berbeda mengungkapkan bahwa bhabinkamtibmas harus bisa menggalang seluruh kalangan "Bhabinkamtibmas harus bisa merangkul para muda mudi agar dapat berpartisipasi dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif." Pungkasnya. (Adb)